



SUMARIO

Editorial

La Virgen María, mujer orante.

Camino Formativo

Congreso de Fátima: “Yo te daré la maestra”.

Entrégate - Confía - Sonríe

Carta del Rector Mayor Padre Ángel Fernández Artime.

Formación aspirantes ADMA

8. Al servicio de la Asociación.

Noticias de Familia

- XLI Jornadas de Espiritualidad de la Familia Salesiana - Síntesis final por grupos de pertenencia: *Adma*.

- Peregrinación de María Auxiliadora en Angola.

- El Adma de Medellín se reúne con la Madre Chiara.

- ADMA Japón crece con sesiones de oración zoom bien animadas.

- IX Congreso de María Auxiliadora 2024: *inscripciones*.

P.1

P.3

P.4

P.5

P.6

P.7

P.8

P.8

P.9

EDITORIAL

LA VIRGEN MARÍA, MUJER ORANTE

Queridos amigos y devotos de la Auxiliadora:

«En nuestra vida cotidiana nos encontramos con la **Virgen María como mujer orante**. La Virgen oraba. Cuando todavía el mundo la ignoraba, cuando era una sencilla muchacha prometida a un hombre de la casa de David, María oraba. Podemos imaginar a la joven nazarena, recogida en el silencio, en continuo diálogo con Dios, que pronto le confiaría su misión.

Ella ya estaba llena de gracia, era inmaculada desde su concepción, pero todavía no sabe nada de la sorprendente y extraordinaria vocación y del mar tempestuoso que deberá surcar. Una cosa es cierta: María pertenece a la gran muchedumbre de los humildes de corazón que los historiadores oficiales no consignan en sus libros, pero con los que Dios ha preparado la venida de su Hijo.

María no dirige autónomamente su vida: **espera que Dios tome las riendas de su camino y la guíe donde quiera**. Es dócil, y con esta su disponibilidad predispone los grandes acontecimientos que implican a Dios con el mundo.

María está en oración cuando el arcángel Gabriel viene a traerle la anunciación en Nazaret. Su **“Heme aquí”** pequeño e inmenso, que en ese momento hacía estremecerse de gozo a la creación entera, había estado precedido en la historia de la salvación de muchos otros **“heme aquí”**, de muchas obediencias



confiadas, de muchas disponibilidades a la voluntad de Dios. No hay mejor manera de orar que ponerse, como María, en una actitud de apertura, de corazón abierto a Dios:

“Señor, lo que quieras, cuando quieras y como quieras”.

Es decir, el corazón abierto a la voluntad de Dios. Y Dios

siempre responde. ¡Cuántos creyentes viven así su oración! Los humildes de corazón rezan así: digamos que con humildad esencial, con humildad simple: **“Señor, lo que quieras, cuando quieras y como quieras”.** Y estos oran así, sin enfadarse porque los días están llenos de problemas, pero saliendo al encuentro de la realidad y sabiendo que, en el amor humilde, en el amor ofrecido en todas las situaciones, nos convertimos en instrumentos de la gracia del Señor. **Señor, lo que Tú quieras, cuando Tú quieras y como quieras.** Una oración sencilla, pero es poner nuestra vida en las manos del Señor: **que sea Él quien nos guíe.** Todos podemos rezar así, casi sin palabras.

La oración sabe calmar la inquietud: pero nosotros siempre estamos inquietos, queremos las cosas antes de pedir las y las queremos ya. Esta inquietud nos perjudica, y la oración sabe amansar la inquietud y transformarla en disponibilidad. Cuando estoy inquieto, rezo y la oración me abre el corazón me hace disponible a la voluntad de Dios. La Virgen María, en aquellos pocos instantes de la Anunciación, ha sabido rechazar el miedo, aun presagiando que su **“Sí”** le habría acarreado pruebas muy duras. Si en la oración comprendemos que todo día ofrecido a Dios es una llamada, entonces ensanchamos el corazón y acogemos todo. Se aprende a decir;

“Lo que Tú quieras, Señor. Prométeme solo, que estarás presente en todo paso de mi camino”.

Esto es lo importante: pedir al Señor su presencia en todo momento de nuestro caminar: que no nos deje solos, que no nos abandone en la tentación, ni en los momentos difíciles. El final del Padrenuestro es así: la gracia que Jesús mismo nos ha enseñado que pidamos al Señor.

María acompaña en oración toda la vida de Jesús, hasta la muerte y la resurrección; y al final continúa, y acompaña los primeros pasos de la Iglesia naciente (cfr. Hch 1,14). María reza con los discípulos que han pasado por el escándalo de la cruz. Reza con Pedro, que ha cedido al miedo y ha llorado por el remordimiento. María está allí, con los discípulos, en medio de los hombres y mujeres que su hijo ha llamado a formar su comunidad. María no hace de sacerdote entre ellos, no. Es la Madre de Jesús que reza con ellos en comunidad, como una de la comunidad. Reza con ellos y por ellos. Y, de nuevo, su oración precede el futuro que está para cumplirse. Por obra del Espíritu Santo se ha convertido en Madre de Dios y por obra del Espíritu Santo en Madre de la Iglesia. Orando con la Iglesia naciente se convierte en Madre de la Iglesia, acompaña a los discípulos en los primeros pasos de la Iglesia en la oración esperando al Espíritu Santo. En silencio, siempre en silencio. La oración de María siempre es silenciosa. El Evangelio nos presenta solamente una oración de María: en Caná cuando pide a su Hijo por aquella pobre gente que está a punto quedar mal en la fiesta. Imaginémoslo: ¡una fiesta de bodas y acabada con leche porque no hay vino! ¡Que ridículo! Y Ella, reza y pide al Hijo que resuelva el problema. La presencia de María es de por sí, oración, y su presencia entre los discípulos en el Cenáculo, esperando al Espíritu Santo, es oración. Y así María da a luz a la Iglesia, es Madre de la Iglesia.

“María guardaba todas estas cosas meditándolas en su corazón” (Lc. 2,19).

Así presenta el evangelista Lucas a la Madre del Señor en el Evangelio de la infancia. Todo lo que sucede alrededor acaba teniendo un reflejo en lo profundo de su corazón. En los días de gozo, como en los momentos más oscuros, cuando también a ella le cuesta comprender por qué caminos tiene que pasar la Redención. Todo acaba en su corazón para ser pasado por la criba de la oración y transfigurado por ella. Ya se trate de los dones los magos, ya de la ida a Egipto, hasta aquel tremendo viernes de pasión: *Todo lo guarda la Madre y lo presenta en su diálogo con Dios.* Alguien ha comparado el corazón de María a una perla de incomparable esplendor, formada y pulida por la paciente acogida de la voluntad de Dios a través de los misterios de Jesús meditados en oración. ¡Ojalá pudiéramos asemejarnos un poco a nuestra Madre! Con el corazón abierto a la Palabra de Dios, con el corazón silencioso y obediente, con el corazón que sabe recibir la Palabra de Dios y la

deja crecer como una semilla buena de la Iglesia".»

Que esta catequesis del papa Francisco sobre la oración de María nos ayude a cuidar nuestra vida interior y nuestra relación con Dios. ¡Que fructifique en gestos de amor y servicio para con todos!

Renato Valera,
 Presidente ADMA Primaria.

Alejandro Guevara,
 Animador Espiritual ADMA Primaria.

CAMINO FORMATIVO

CONGRESO DE FÁTIMA: “YO TE DARÉ LA MAESTRA”

En las recientes Jornada de Espiritualidad de la Familia Salesiana se presentó el **IX Congreso Internacional de María Auxiliadora, promovido por la Asociación de María Auxiliadora (ADMA) y dirigido a todos los grupos de la Familia Salesiana. Se celebrará en Fátima del 29 de agosto al 1 de septiembre de 2024.** Importa prepararlo desde ahora para este momento fuerte de acción de gracias y filiación a María. Tendrá lugar en la sala de congresos “Pablo VI” del santuario de Fátima, en Portugal, un lugar eminentemente mariano, donde la Virgen se apareció a tres jóvenes pastorcillos en 1917 para invitar a todo el mundo a la oración y a la penitencia.

El título elegido para este evento será: **“Yo te daré la maestra”**, recordando el sueño de los nueve años de Don Bosco, del que en 2024 celebraremos el 200 aniversario. Es un sueño que ha quedado profundamente impreso en el corazón de Don Bosco y que lo ha guiado durante toda la vida. Como escribe don Andrea Bozzolo, relator del Congreso, es el *“mito fundacional”* salesiano, la *“página sagrada”* que, todavía hoy, *“ejerce una consistente energía pre formativa, suscitando afectos, moviendo a la acción, generando identidad”*. En ella se recopilan, en eficaz síntesis narrativa “los elementos constitutivos de la vocación salesiana, como un testamento que hay que transmitir a las generaciones futuras. Partiendo del sueño, lo que se quiere compartir es que **María Auxiliadora es, cada día más, la Madre y Maestra que**



acompaña y guía a toda la Familia Salesiana en el camino hacia Jesús y hacia todos los jóvenes más necesitados.

El itinerario formativo anual tratará de profundizar puntualmente el sueño de los nueve años y se desarrollará en 5 temas, en 10 etapas. El **primer tema** presente en el sueño es, evidentemente, **la misión oratoriana**: Examinaremos nuestro carisma educativo, el sistema preventivo como camino de santidad, la particularidad de una pedagogía de la fiesta que compromete a los muchachos y muchachas en su vida concreta y cotidiana.

El **segundo tema** presente en la experiencia del sueño hecha por Juanito Bosco, podremos llamarlo **la llamada de lo imposible**: en él se hablará del misterio de la vida como vocación y misión, algo que está en nosotros, pero que nos desborda, y por lo mismo incluye el tema de la fe, del discernimiento vocacional, del combate espiritual, de la vida cristiana como cruz y gozo, humillación y glorificación; lo que permitirá comprender bien el sentido de la *“santa alegría”* tan recomendada por Don Bosco a sus muchachos.

El **tercer tema** se puede definir como el **misterio del Nombre**: es el tema de la experiencia de Dios como presencia y misterio; experiencia que incluye los temas del encuentro y del anuncio, de la conversión y de la fe, de la espera y de la actuación, de la contemplación y de la acción, de la liturgia y del apostolado.

El **cuarto tema** trata del **estilo distintivo del carisma salesiano, la amabilidad**. Se centrará en promover una pedagogía del amor totalmente inspirada en el amor de Dios, y por consiguiente un estilo

relacional y educativo, basado en la humildad y mansedumbre, en la benevolencia y en la afabilidad. Se trata de una lógica educativa nueva, donde el amor es el cumplimiento de la ley, donde la justicia es administrada como misericordia, donde el amor es no solo sentido, sino también demostrado, donde la acción educativa se mantiene lejos de las formas del rigorismo antiguo y del laxismo moderno.

El **quinto y último tema** presente en el sueño de los nueve años es la **mediación materna de María**. Es una ocasión para reflexionar en el rostro

femenino y materno de la Iglesia en todo el plan de Dios. Podremos profundizar aquí en la idea que a la iniciativa de Dios debe corresponder el acompañamiento del hombre, y que en el trabajo educativo se deben siempre armonizar la exigencia y la paciencia.

Confiamos a la oración la preparación y realización de este gran evento de toda la Familia Salesiana.



ENTRÉGATE - CONFÍA - SONRÍE

CARTA DEL RECTOR MAYOR DON ÁNGEL FERNÁNDEZ

El Rector Mayor nos invita a dar gracias por los primeros 150 años de vida de la Asociación de María Auxiliadora: *"Fieles al carisma de nuestro santo fundador de la Familia Salesiana, dejémonos guiar por el Espíritu Santo para un renovado impulso evangelizador y educativo, llevando la fe en Jesucristo y el amor a María a todos los jóvenes, muchachos y muchachas, adolescentes, especialmente a los más pobres y necesitados"*.

Es necesario renovar la Asociación con una atención privilegiada a la familia y a las nuevas generaciones, favoreciendo y cuidando la amistad personal, la apertura a todos y el espíritu de servicio, haciendo nuestras las actitudes profundamente evangélicas de María: su disponibilidad a Dios, su fidelidad en la hora de la prueba y de la cruz, su espíritu de alegría y de acción de gracias por las maravillas que el Señor obra.



La Asociación y su pertenencia se basan en la experiencia de la maternidad y de la ayuda de María **¡Ella está con nosotros y os protege!**

La carta de identidad carismática de la Familia Salesiana, en el número 37, nos recuerda:

"El acto de entrega es un dinamismo ascendente: es realizar el gesto del don de sí para responder con generosidad a una misión que realizar; pero es también un dinamismo descendente: acoger con confianza y reconocimiento la ayuda de la que guió a Don Bosco y sigue guiando a la Familia espiritual que en él tuvo su origen".



La Asociación de María Auxiliadora es una luz que brilla en todo el mundo salesiano y nos invita a ser, como María, discípulos y misioneros del Evangelio de la alegría. Muchos ojos contemplan esta realidad, capaz de comprometer, como Asociación, a familias, padres e hijos, jóvenes y ancianos, muchachos y muchachas y adolescentes.

San Juan Pablo II nos la ha propuesto como un excelente mapa de navegación, diciéndonos como Familia Salesiana:

"Con vuestra acción, queridísimos educadores, estáis cumpliendo un exquisito servicio de maternidad eclesial. Tened siempre ante vosotros a María Santísima como la mayor colaboradora del Espíritu Santo, que fue dócil a sus inspiraciones y por ello fue Madre de Cristo y Madre de la Iglesia".

Caminemos juntos con entusiasmo: ¡Abandónate, confía, sonríe! ¡Que Dios te bendiga!

Maria Adele y Andrea Damiani

FORMACIÓN ASPIRANTES ADMA

8. AL SERVICIO DE LA ASOCIACIÓN

El octavo y último capítulo del recorrido formativo que ADMA Primaria de Turín Valdocco propone a los aspirantes, hace referencia a los artículos del Reglamento que se refieren a la estructuración a nivel local hasta el nivel mundial.

El primer nivel de vida asociativa que hay que cuidar y promover de modo especial, es el local, que constituye el núcleo fundamental de la Asociación. Toda asociación local está coordinada por un Consejo, elegido por la Asamblea de todos los socios, sobre una lista de candidatos que se ofrecen para un servicio fraterno. El Consejo local está compuesto por el Presidente, el Vicepresidente, el Tesorero y el Secretario y por un número adecuado de consejeros según la necesidad de la Asociación. Los miembros del Consejo duran 4 años en su cargo y pueden ser elegidos por otros 4 años. Una vez elegido el Consejo, se distribuyen las tareas.

La asociación local tendrá vida si el Consejo ejerce con entusiasmo y espíritu de servicio, intentando involucrar lo más posible a los asociados en la vida e iniciativas de la Asociación. Un espíritu de servicio, de fraterna comunión y activa colaboración debe caracterizar en particular la actividad del Consejo local que tiene las siguientes incumbencias:

- **Programar, promover y coordinar** las iniciativas formativas y apostólicas de los miembros;
- **cuidar las relaciones con la familia salesiana**, participando en la Consulta;
- **decidir** la convocación de Asambleas;
- **proveer a la administración** de los bienes de la Asociación;
- **acompañar a los aspirantes** en su inserción y en su camino formativo;
- **potenciar las competencias y talentos** espirituales de cada uno de los socios;
- **promover iniciativas** que favorezcan la fidelidad vocacional de los socios y su participación activa.

El Presidente convoca las reuniones, las preside, coordina los trabajos y se preocupa de su ejecución, representa a la Asociación, participa en la Consulta de la Familia Salesiana, convoca las elecciones para la renovación del Consejo local. El Vicepresidente hace las veces de Presidente cuando está ausente



o cuando la necesidad lo requiere, pero siempre de acuerdo con él. El Tesorero elabora el presupuesto y el balance, que deben ser aprobados por el Consejo y presentado a la autoridad competente y a la Asamblea anual. El Secretario está a cargo del Registro con el Acta de las reuniones, la lista actualizada de los socios y de los aspirantes, la crónica de la Asociación y la relativa documentación.

Los Animadores Espirituales de la Asociación son nombrados por el Inspector salesiano o la Inspectora FMA. Se preocupan, sobre todo, de la formación espiritual salesiana y la comunión con el camino de la Iglesia particular. Este ministerio debe desarrollarse respetando la índole laical de la Asociación y los roles de responsabilidad del Consejo, sin mortificar ni sustituir. La Asociación, donde sea posible, se organiza a nivel inspectorial con un Consejo que anima, coordina y dirige las asociaciones locales y las relaciones con los otros grupos de la Familia Salesiana. El Consejo inspectorial es elegido por los presidentes locales. Está compuesto por el presidente, el vicepresidente, el tesorero y el secretario y un número conveniente de Consejeros. El Consejo inspectorial es un organismo de ayuda para la vida de la Asociación a fin de promover el sentido de pertenencia de los Grupos locales, evitando particularismos que acabarían con la identidad de ADMA. Tareas del Consejo inspectorial son:

- **Programar, promover y coordinar** las iniciativas formativas y apostólicas de los Grupos;
- **promover la colaboración** entre los Grupos

locales reuniéndose con ellos y animando las iniciativas de los Consejos;

- **establecer con los Consejos locales** programas de formación inicial y permanente, según las orientaciones de la Asociación;
- **participar en la vida de la Familia Salesiana** integrándose en la Consulta inspectorial;
- **promover momentos** fuertes de espiritualidad y animar con iniciativas que favorezcan la fidelidad de los socios.

Donde sea necesario y oportuno, se puede establecer una Coordinadora Nacional constituida por un coordinador o coordinadora y por un número conveniente de asociados y Animadores Espirituales. La Coordinadora Nacional es competencia de cada una de las inspectorías y de las distintas naciones, tanto en su constitución como en su reglamento.

El reglamento de ADMA prevé un ulterior instrumento particular de coordinación y animación, en comunión con los SDB y FMA: la Consulta Mundial de la Asociación. En la Consulta Mundial convocada bajo la responsabilidad del Presidente de la Primaria, con su Consejo, participan el Vicario del Rector Mayor, la Consejera General de las FMA encargada de la relación con la Familia Salesiana; el presidente con

el Animador Espiritual y un Consejero de la Primaria; serán convocados, además, representantes de las diversas áreas geográficas en las que está presente la Asociación. Se procura que haya una mayoría de laicos sobre los consagrados. La Consulta se reúne, ordinariamente, cada seis años: óptima ocasión para ello es el Congreso Internacional de María Auxiliadora convocado por el Consejo de la Primaria.

Los diversos Consejos inspectoriales y las estructuras de coordinación nacionales y mundiales, tienen función de animación, sostén y acompañamiento, pero no pueden ni deben sustituir a la vida y al compromiso local. Finalmente, los dos últimos artículos del Reglamento se refieren:

- **A los bienes materiales que la Asociación**, en cuanto persona jurídica eclesiástica pública, tiene capacidad de adquirir, poseer, administrar y enajenar, según la legislación eclesiástica y la de los diversos países.
- **la traducción del Reglamento** a las diversas lenguas, que deberá ser fiel y conforme al texto oficial, y sometida al parecer del Consejo de la Primaria.

Gian Luca y Mariangela Spesso

NOTICIAS DE FAMILIA

XLI Jornada de Espiritualidad de la Familia Salesiana Síntesis final por grupos de pertenencia: ADMA

Para intensificar en la vida personal:

- **Agradecemos haber tenido oportunidad de reflexionar juntos** sobre la dimensión laical que brota del don del bautismo y que en la Familia Salesiana podemos vivir con el estilo personal que se nos es dado a medida por el Espíritu Santo.
- **Intensificar la formación personal espiritual** para conseguir –por la fuerza de la Eucaristía y el acompañamiento de María– cuanto sirve para ser levadura como laicos decididos en los lugares en los que vivimos, y luz para ver e iluminar la belleza “de los otros” **a través de la mirada de Jesús.**

Para intensificar en la vida de la Asociación:

- **La creación de espacios de confrontación** con los que nos encontramos en las diversas realidades, intentando ser cristianos en salida que, como dice el Papa, sepan dialogar y acoger a toda persona, allí donde se halla, y **hacerla sentirse querida.**
- **Tener una especial atención:**
 - > **en el acompañamiento en el camino y en la implicación** de parejas jóvenes/familias y adultos;
 - > **en la creación de relaciones y redes que permitan desarrollar y comunicar** a todos el espíritu de familia;

- **Encontrar nuevos caminos para incentivar el compromiso apostólico de los socios** haciendo comprender la importancia de la misión y de ser misión en la vida cotidiana, en la sencillez de gestos, a ejemplo de María.

- **Remitir siempre a la importancia de la oración** de intercesión de los unos por los otros.

Para intensificar “en la” y “con” la Familia Salesiana:

- **Los recorridos de formación conjunta** laicos,

consagrados y sacerdotes sobre el “ser laicos hoy”.

- **Programar y construir juntos:** complementariedad, no solo entre estados de vida, sino entre los Grupos.

- **Comprometerse a vivir juntos** haciendo de las relaciones el instrumento para el cultivo de la comunión también como fundamento para la misión come fundamento anche per la missione.

Peregrinación de María Auxiliadora en Angola

Ndalatando, 19-21 de mayo de 2023

Con gran entusiasmo y participación **se han retomado las peregrinaciones nacionales** de la Familia Salesiana al Santuario de María Auxiliadora, en la ciudad de Ndalatando (Kuanza Norte), con el lema: **“Con María, luz de las gentes, en el camino sinodal”**.

Del 19 al 21 de marzo han llegado a Ndalatando muchos devotos, provenientes de las obras salesianas y de muchas parroquias de Angola: Cabinda, Huambo, Benguela, Dondo, Viana, Palanca, Cacuaco, Sambizanga, Palanca, São Paulo... De Luanda, capital de Angola, habían salido por la mañana temprano dos trenes con más de 500 personas, sobre todo jóvenes, para llegar por la tarde a Ndalatando (250 Kms. de vías); de otros lugares llegaron en autobús y en coches... Todos con gran entusiasmo y disponibilidad para vivir esta peregrinación en espíritu de oración, de contemplación y de fiesta.

La misa de apertura se ofició, por el gran número de fieles, en el patio de la Escuela Don Bosco, que rebosaba con 4.000 personas. El párroco don Gino Favaro ayudó a los fieles a reflexionar sobre la importancia de María en la vida de la Iglesia y en la vida de todo cristiano.

La jornada del 20 de mayo se inició con la celebración de la Eucaristía presidida por el Vicario Inspectorial de la Inspectoría de Angola, don Manuel Cambanje, y concelebrada por algunos sacerdotes salesianos.



Muchos fieles visitaron el terreno que la administración provincial ha prometido para construir el nuevo Santuario de María Auxiliadora, a 2,5 Kms de la ciudad. Una vez allí, don Martín Lazarte, Inspector de los Salesianos de Angola, invitó a todos los fieles a rezar una Avemaría. Con gran fe todos se han arrodillado pidiendo que este sueño se realizase. Fue como aquel Avemaría que Don Bosco recitó con Bartolomé Garelli, origen de la obra salesiana.. Todos esperan que esta nueva obra pueda realizarse en honor de María.

Hacia las 15 horas. Una marea de personas se trasladó a la otra parte de la ciudad para participar en la procesión en honor de María Auxiliadora.

Una muchedumbre de fieles, provenientes de todas las parroquias de la ciudad, se unió a los peregrinos y acompañó a la Virgen rezando, cantando, danzando...

A las 21 h. Comenzó la vigilia: mucha música,

Noticias de familia

cantos, animación y oración; el hermano Jesús invitó a rezar el Rosario a María 'que desata los nudos', recordando las situaciones difíciles en las que viven muchas familias, sin paz o sin trabajo, y tantos jóvenes, esclavos del vicio o de la violencia. La madres, en ese momento, han puesto en el corazón de María todas sus preocupaciones.

La mañana del domingo, fiesta de la Ascensión del Señor, se celebró una Misa festiva, como clausura de la peregrinación.

En la homilía, don Martín ha resaltado la relación entre la fiesta de la Ascensión y la presencia de María en la vida de la Iglesia, trazando un paralelo, al

final, entre la frase que Jesús dijo antes de ascender al cielo: **"Id a todas las gentes... yo estaré con vosotros todos los días"** y la frase que Don Bosco hizo escribir en el Santuario de María Auxiliadora en Turín: **"Esta es mi casa, de aquí saldrá mi gloria"**.

Antes de la profesión de fe se hizo la renovación de las promesas de los grupos de ADMA.

La "gloria" de María ha llenado verdaderamente estos días santos y ha acompañado a todos los peregrinos en su viaje a sus casas, dando fuerza para dar testimonio de la propia fe en Jesús y continuar siendo "luz" para las propias familias y para el mundo.

El Adma de Medellín se reúne con la Madre Chiara

El 16 de abril, con ocasión de la visita de Madre Clara a Colombia para la **celebración de la Fiesta de la Gratiud Mundial**, la Familia Salesiana de Medellín ha tenido el placer de participar en un encuentro con Madre Clara.

Los grupos ADMA de las FMA presentes en Medellín se han reunido allí. **Madre Clara les ha invitado a continuar trabajando en comunión para hacer el mayor bien posible a la sociedad.** En esta ocasión han participado algunos niños miembros de la familia ADMA, jóvenes ADMA y adultos ADMA, que han agradecido el encuentro y han compartido un saludo especial con Madre Clara.



ADMA Japón crece con sesiones de oración zoom bien animadas



En la vigilia del domingo de Pentecostés, el 27 de mayo de 2023, en la iglesia de Honjo, provincia de Saitama (área metropolitana de Tokio), **18 nuevos miembros han hecho su promesa como ADMA.**

Son de nacionalidades diversas (japoneses, brasileños, peruanos, y bolivianos) y provienen de muchas ciudades y localidades diversas, como Gifu, Chiba, Tsuzuki, Mishima, Oizumi, Ota, Isesaki, Kazo, Yorii e Tokorozawa. En este día de fiesta han participado también miembros de ADMA de la ciudad de Tokyo y Hamamatsu.

Esos miembros han madurado su vocación de ADMA a través de la oración diaria del Rosario a través de los encuentros vía zoom. Todas las tardes nos reunimos para rezar el Rosario junto a otros miembros de ADMA. En conjunto **somos unas 60 personas de diversas nacionalidades**. La lengua de la oración depende de quien la dirija (japonés, portugués, español, inglés, coreano, francés, latín, croata o dialecto congolés)

Diariamente, como buenas noches, el animador comenta un texto bíblico del día o un evento

significativo. Semanalmente comenta las lecturas del domingo. El miércoles, el discurso espiritual es en japonés y el sábado en español y portugués.

Gracias al entusiasmo y alegría contagiosa de los miembros de ADMA hay otras personas que se unen vía zoom y que, mostrando el interés por ADMA, se hallan en formación.

Damos gracias a María Auxiliadora por esta jornada de alegría.



Te·daré·la
MAESTRA
IX Congreso de María Auxiliadora

Fátima - 29 AGO al 1 SEP 2024

Inscripciones: 24 septiembre 2023

www.mariaauxiliadora2024.pt

PEDIMOS A TODOS QUE NOS ENVÍEN UN ARTÍCULO, UNA FOTO DE UN ENCUENTRO DE FORMACIÓN, DE LA CONMEMORACIÓN DEL 24 DE MARÍA AUXILIADORA, DE UNA ACTIVIDAD DE VOLUNTARIADO QUE SE ESTÉ REALIZANDO. El artículo (formato .doc, máximo 1200 caracteres sin contar espacios) y un máximo de 2 fotos (formato digital jpg y no menos de 1000px de ancho), con un título y/o breve descripción, deben ser enviados a adma@admadonbosco.org. Es imprescindible indicar en el asunto del correo electrónico “**Cronaca di Famiglia**” y en el texto los datos del autor (nombre, apellidos, lugar de la toma, afiliación Adma, ciudad, país).

Al enviarlo, usted autoriza automáticamente a Adma a procesar, publicar y difundir, incluso parcialmente, el artículo y las fotografías de diversas maneras. Podrán publicarse, según criterios del editor, en el sitio web www.admadonbosco.org, y/o en otros sitios web de Adma, acompañadas de un pie de foto.